
令和４年度第１回さぬき市公民館運営審議会 会議要旨 

１ 日 時 令和４年９月６日（火）  ９時３０分～１１時３０分 

２ 場 所 寒川第２庁舎 ２０３会議室 

３ 出席者［委 員］村上真利子  西森  武  宮岡由喜美  松下  肇 

  玉木 一浩  眞鍋 清髙  梅本 明宏  倉元  豊 

  木村イツ子  三宅 和美  池田 洋子 

     ［事務局］寒川 広美  藤井 康弘  濵松 慶二  河内 直人 

          山下 博史 

          和田 浩二  谷  訓昌  細川 史朗  十河 大輔 

     ［傍 聴］なし 

４ 議 題１ 委員長・副委員長選任 

議 題２ 令和３年度公民館事業報告 

  議 題３ 令和４年度公民館事業中間報告について 

 議 題４ その他  

志度、長尾公民館建設について 

       寒川公民館について 

       文化祭、講座等での会食について 

６ 発言の内容 

発言者 意見概要 
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 ただ今から、令和４年度第１回さぬき市公民館運営審議会を開会します。

委員長、副委員長を決定するまでの間、事務局が進行役を務めます。 

本日は、委員１４名のうち、１１名の委員が出席し、会議が成立している

ことを報告します。委員の改選後初めての会議ですので、簡単に自己紹介を

お願いします。 

（自己紹介） 

開会にあたりまして、和田教育長から挨拶を申し上げます。 

（挨拶） 

それでは、議題に移ります。 

議題１ 委員長・副委員長選任について、委員長、副委員長は委員の互選

によることになっていますが、どうしますか。 

事務局の案は、ありますか。 

委員長に志度公民館利用団体代表 宮岡 由喜美さん、副委員長に、大川

公民館利用団体代表 西森 武さんと、市内婦人会代表 木村 イツ子さん

にお願いしたいと思います。御賛同の方は、拍手をお願いします。 

（一同拍手） 

拍手多数により、案のとおり決定します。 
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宮岡委員長から、御挨拶をお願いします。 

（挨拶） 

それでは、以下の議事進行を宮岡委員長にお願いします。 

資料の次第に従いまして、会議を進めていきます。 

議題２ 令和３年度公民館事業報告について、事務局から説明をお願いし

ます。 

（令和３年度公民館事業報告について説明） 

ただ今の事務局からの説明に対し、質疑等はありますか。 

施設の利用について、コロナ感染者数増大により講座を中止したりするこ

とが多々あるのですが、きちんとマスクや消毒等の感染症対策をしていれ

ば、あまり感染者数にとらわれずに利用を続けてもよろしいでしょうか。 

事務局としても、きちんと感染症対策を取った上であれば、どんどん利用

していただけたらと思っております。 

他に質疑はありますか。 

今後、コロナ感染が増えて、香川県から行動規制等の通達があった場合、

さぬき市としては、それに従うのか、それとも独自の行動規制を取るのでし

ょうか。 

さぬき市として、市独自の行動規制をとるのではなく、香川県からの行動

規制等の指示に合わせます。 

他に質疑はありますか。 

（質疑なし） 

次に、議題３ 令和４年度公民館事業中間報告について、事務局から説明

をお願いします。 

（令和４年度公民館事業中間報告について説明） 

ただ今の事務局からの説明に対し、質疑等はありますか。 

 高齢者学級等の受講生募集の告知放送の期間について、少し放送期間が長

いと感じているのですが、事務局の方で期間については決めているのでしょ

うか。 

 高齢者学級等の受講生募集の方法については各公民館で異なっており、放

送期間についても公民館ごとに異なっております。今後各公民館と協議して

期間等について再度検討して行きたいと思います。 

他に質疑はありますか。 

（質疑なし） 

次に、その他のうち、志度、長尾公民館建設について事務局から説明をお

願いします。 

（その他 志度、長尾公民館建設について説明） 



議 長 

委 員 

事務局 

 

 

 

 

議 長 

委 員 

議 長 

事務局 

議 長 

委 員 

事務局 

 

議 長 

委 員 

議 長 

 

事務局 

議 長 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

委 員 

事務局 

 

 

 

議 長 

委 員 

議 長 

ただ今の事務局からの説明に対し、質疑等はありますか。 

大ホールは、志度、長尾共に土足利用でしょうか。 

長尾公民館は土足で考えております。志度公民館については利用者等との

協議で、常にはホールを可動式間仕切壁で仕切っており、片方は土足で、も

う片方は土足禁止での利用を考えております。またイベントなどで、ホール

を広く利用したい場合は、間仕切壁を外して一つの部屋として利用可能で

す。その際は土足での利用も可能と考えております。 

他に質疑はありますか。 

（質疑なし） 

次に、その他のうち、寒川公民館について説明をお願いします。 

（その他 寒川公民館について説明） 

ただ今の事務局からの説明に対し、質疑等はありますか。 

志度、長尾以外の公民館建設の予定はありますか。 

その他の公民館については、まだはっきりとした建設予定はありません

が、今後検討していきたいとは考えております。 

他に質疑はありますか。 

（質疑なし） 

次に その他のうち、文化祭、講座等での会食について説明をお願いいた

します。 

（その他 文化祭、講座等での会食について説明） 

ただ今の事務局からの説明に対し、質疑等はありますか。 

飲食について、各文化祭や公民館講座等で対応が異なっており、飲食をし

ているところもあれば、徹底して飲食を禁止しているところもあるので、事

務局の方でガイドライン等を作成して統一していただけませんか。 

今後事務局の方で、各文化祭等で行われている飲食についての実態を把握

し、どこまで制限するのか等を再度検討して、各文化祭等での対応がバラバ

ラにならないようにしていきたいと思います。 

他に質疑はありますか。 

 ボランティア団体の方々の公民館の利用は、どのくらいありますか。 

津田、大川、寒川、長尾については、ボランティア団体の利用の多くは、

社会福祉協議会から使用申請書が出されており、ある程度定期的に利用はさ

れております。志度については、読み聞かせを行うボランティア団体が定期

的に利用しております。その他にも分館等でも単発での利用があります。 

他に質疑はありますか。 

（質疑なし） 

以上で予定の議題は、全て終了しました。これで議事を終了し、進行を事
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ありがとうございました。以上をもちまして、令和４年度第１回公民館運

営審議会を閉会します。本日はありがとうございました。 

 


